



## 第89回メーデー開催!!

### 働く者のための働き方改革をすすめて すべての仲間と結集しよう!

第89回メーデーは、4月28日(土)に愛媛地区、29日(日)に高知地区、5月1日(火)に香川地区及び徳島地区でそれぞれ集集が開催された。このうち、高松市のサンポート高松多目的広場では、9時から香川メーデー中央集集が開催され、JR四国労組組員を含む約1,500人(主催者発表)が集結した。主催者を代表して挨拶に立った連合香川の森会長は、働き方改革関連法案について触れ、「国会審議は混乱しているが、こういうときこそ労働組合は真に働く者のための『働き方改革』を実現するためにしっかりと取り組もう」と呼びかけた。続いて、「すべての仲間の連帯で『デイセセント・ワーク』の実現に向けて、全力を挙げて取り組もう」とのメーデー宣言を採択した後、参加者はガンバロー三唱で機運を高め、高松駅周辺をデモ行進した。

このほか、丸亀・西条・松山・徳島・高知の各会場においてもJR四国労組から多くの組合員が参加し、働く者の生活改善を訴えた。



### 【コラム】

メーデーは1886年5月1日にアメリカ・シカゴで労働者が労働条件の改善を求めてストライキを起したことに由来しています。日本では、1920年に東京・上野公園で第1回メーデーが開催され、第二次世界大戦中は一時中断しましたが、労働者の地位や労働条件の向上など、社会に向けてメッセージを発信し続けています。近年では、組合員同士の交流の場や、家族も楽しめるイベントに発展するなど、時代とともに変化しています。

## 第8回本部執行委員会開催

第8回本部執行委員会は、4月13日(金)13時30分より本部1階会議室で開催された。経過報告と議事については次のとおり。

【経過報告】

- ・組織の強化拡大(経営協議会)
- ・事業計画、営業施策に関する付議について(団体交渉)
- ・18春闘(JR四国、ジェイアール四国バス)
- ・(県協定期委員会・春闘)

【議事】

- ① 団体交渉
- ・新賃金、諸制度改善、夏季手当の妥結承認について(JR四国、ジェイアール四国バス)
- ② 平成30年度の夏季賞

③ 与要求の基本的な考え方について(ジェイアール四国バス)

- ・第37回定期大会
- ・選挙管理委員会の設置について
- ・第1回選挙管理委員会の開催について
- ④ JR連合「第10回安全シンポジウム」の開催について
- ⑤ JR連合「第23回ユニスラリ」の開催について
- ⑥ ユニオンスクール「管理者コース」の開催について
- ⑦ ユニオンスクール「ユースコース」の開催について
- ⑧ 当面するスケジュー

⑨ その他

- ・次期(第9回)執行委員会の開催について
- ・ゴールデンウィーク期間中における本部への連絡体制について
- ・その他



## 職場対話行動開催!

職場対話行動は、4月10日の高知地区を皮切りに、中濱執行委員長をはじめ本部各担当役員及び支部役員により四国四県全ての職場を対象に実施されました。

この集集は、春闘・夏季手当の団体交渉及び事業計画・効率化施策の経営協議会をはじめ、直近の取り組みや

当面する諸課題について本部から報告するとともに、各職場における組合員の生の声を聞き、今後の取り組みに反映させることを目的に開催しています。

集集に参加した組合員からは、事業計画や効率化施策などの会社施策をはじめ、要員不足や設備・制度改善などの職場問題、安全・

職場対話行動は毎年恒例となっていますが、組合員にJR四国労組運動を周知し意思統一を図るうえでも重要な活動と位置付けており、今後も継続して取り組んでいきます。



# レク・サークルだより

## 多度津管理駅 事業分会

ゴルフコンペ開催!



トの事も話せる良い機会となり、組合員同士の絆を深める事ができました。これからの多くの組合員の方々に参加していただけるよう明るく楽しい分会活動を計画し、より一層分会組織の団結強化に取り組みたいと思っております。多度津管理駅事業分会 三浦 浩平

### 安全祈願参拝を開催!

多度津運転区分会では、恒例の年頭行事である「金刀比羅宮安全祈願参拝」―多度津運転区分会新春団結旗開き―を1月24日に開催しました。この参拝では雪もちらつく中、参加した組合員は元氣よく階段を駆け上がり、今年



一年の「作業安全」のお祓いをうけ、分会に結集する全ての組合員の無事故と無病息災を祈願しました。その後、分会旗開きは吉岡分会長の挨拶と決意表明で始まり、来賓のご挨拶を頂いた後、岡田乗務員会長の乾杯で懇親会へと移り、38名の参加者は気持ちも新たにお互いに親睦を深め、成功裡に終えることが出来ました。今年も、組織の強化と活性化に向けた行事・サークル活動に組合員一丸となって、積極的

## 第16回ボウリング大会開催!

### 香川支部Aチームが7連覇! 個人賞は橋本氏が優勝!

JR四国労組は、3月3日(土)、高松市「シーサイドボウル高松」において、総勢31名の組合員参加のもと「第16回ボウリング大会」を開催しました。腕に自信のある参加者によるハイレベルな戦いが繰り広げられた結果、団体では香川支部Aチームが見事7連覇を達成し、個人では高松車掌区分会の橋本さんが見事優勝しました。

なお、試合結果は次のとおりです。

#### 【団体賞】

○優勝 香川支部Aチーム (小倉氏・中川氏・荻田氏・橋本氏) 1534ピン

#### ○準優勝

本社支部チーム (横田氏・寶田氏・金谷氏・山西氏) 1197ピン

#### 【個人賞】

○優勝 橋本 豊さん



○第3位 中川 正樹さん (高松運転所分会) 375ピン

○準優勝 山西 雄大さん (運輸部分会) 415ピン

(高松車掌区分会) 467ピン

### 学習会・花見を開催!



私たちが多度津運転区分会では、4月6日に学習会、ウオーキングと花見を開催しました。学習会では、分会長より春季生活闘争の経過や、職場諸問題・ダイヤ修正についての問題提起を受け、参加組合員からの活発な意見が出されました。学習会終了後には組合員の家族も加わり33名の参加者も加わり、折雨が降り肌寒い風も吹く中、力強く咲く桜の花を眺めながら桃陵公園までウォーキングを行いました。その後お花見へと移り、雨に濡れて少し冷えてしまった体をバキバキキュウなどの温かい料理で体を温めながら、お互いの親睦を深め、より一層組織の充実と活性化を図ることが出来ました。今後にも有意義なサークル活動に努めていきます。多度津運転区分会 新田 真司

### 愛媛電気分会 ボウリング大会開催!



私たちが愛媛電気分会は2月24日、松山市のキスケボウルにてボウリング大会を開催しました。年齢や体力差など関係なく楽しめる競技とあり、19名と多数の組合員が参加しました。競技中はハイスコアを目指す人や、日頃のストレスを球に込めて力いっぱい投げる人が見られました。溝掃除ばかりしている人など、終始笑顔の絶えぬ楽しいレクリエーションとなりました。その後懇親会も執り行い、ボウリングの疲れと業務の疲れを発散し、親睦を深めることができました。今後にも、組織の団結力強化に向けて様々な活動を実施していききたいと思っております。愛媛電気分会 盛賞 勝汰

### 松山運転所分会 花見開催!! 2018

私たちが松山運転所分会では4月4日、6日の3日間、道後公園にて花見を行い、総勢90名の組合員が参加しました。昨年はオードブルと

### 徳島管理駅分会 学習会を開催!

私たちが徳島管理駅分会は1月23日、徳島駅立駐大会議室において、15名参加のもと学習会を開催しました。本部の幸副執行委員長を講師に迎え、労働組合の歴史や組織、必要性などについて教えていただきました。その後の質疑応答では、若手組合員からの質問に幸副執行委員長



が丁寧かつ分かりやすく説明していただき、「今のは良い質問ですね」とのコメントをいただく場面もありました。学習会を終えると、JRホテルクレメント徳島の桂蘭にて懇親会を深めたいと思っております。今回のように本部から講師を招いた学習会と思われませんが、今後徳島管理駅分会らしき盛り上げていきたいと思っております。徳島管理駅分会 岩水 謙典

### 増収レクを開催!

私たちが徳島管理駅分会は3月7日、9日、年度末最後の増収の取り組みとして、「あじな散歩道」を利用してJRホテルクレメント徳島でランチバイキングを楽しみました。3日間で総勢38名が参加し、おいしい料理とお酒に舌鼓を打ちながら、皆でワイワイ語り合い交流を深めました。私たちが徳島管理駅分会はこれからも積極的に増収活動を企画・開催し職場を盛り上げていきます。徳島管理駅分会 岩水 謙典

### 財務部分会 ボウリング大会開催!

2月2日、財務部分会では本社支部主催ボウリング大会での上位入賞を目指し、分会主催のボウリング大会を開催しました。今年10名の参加があり、当日は3チームに分かれて2ゲームをプレイしました。ストライクを続けて

## 青年女性会議 第26回定期委員会の開催について

- 1 日時 平成30年7月21日(土) 14時より
- 2 場所 ホテルアネシス瀬戸大橋 香川県綾歌郡宇多津町浜六番丁81-1 電話: 0877-49-2311
- 3 議題 (1) 平成29年度経過報告 (2) 平成30年度活動方針(案) (3) その他



歓声が沸いているチーム、なかなかピンが倒れずいるチーム、それを試す人、それを見てアドバイスを送っている人など、チームによってボウリングの楽しみ方は様々でした。本社支部主催ボウリング大会での奮闘に参加者全員で誓うとともに、財務部分会組合員の親睦を更に深めたボウリングレクリエーションとなりました。財務部分会 市川 真